

こぶしの花



第306号

平素より関町デイサービスセンターをご利用いただき、誠にありがとうございます。

令和2年も間もなく過ぎ去ろうとしています。この1年は新型コロナウイルスの感染拡大により、デイサービスもボランティアの方に自粛して頂いたり、今まで以上に感染症予防の対応に追われたりと、激動の1年でありました。

そんな中でも、職員一同皆様に、せめてデイサービスにいる時は不安なことはひとまず忘れ、楽しんでいただこうと取り組んでまいりました。1年を振り返り、皆様の心の中に楽しい思い出がたくさん残っていると幸いです。

「来年の事を言えば鬼が笑う」と言いますが、鬼もウィルスも鬼滅の刃でやっつけてしまい、来年も皆様にとって楽しい関町デイサービスでありたい所存であります。



年末年始営業のお知らせ



関町デイサービスセンターは、
年末 12月30日(水)まで、
年始 1月4日(月)からの
営業となっています。



12月31日～1月3日は休業となります。

関町デイサービスセンター

ホームページ

QRコード



2020年12月1日

社会福祉法人練馬区社会福祉事業団

関町デイサービスセンター広報委員会

11月の行事紹介

今月はお客様の作品について。お客様の得意な事や、やりたい事を活かして、関町デイサービスでは趣味活動の時間をご用意しています。その中で今回は「手芸」を得意とされている方のクロスステッチ刺繍の作品をご紹介します。去年より少しずつ進めていかれ、先月完成されました。拡大図を見ると、きめの細かさが良くわかると思います。一生懸命作られたこの素晴らしい作品に、皆様盛大な拍手を！来年の夏は、この二人が世界中で活躍していることを期待しましょう。



相田 光 (あいだ ひかり) 介護士

11月から、関町デイサービスセンター働くことになりました、相田光です。私は祖父と祖母にとってもかわいがられましたが、恩返しできませんでした。その分みなさまと楽しい時間を供したいと思っております。と思っております。よろしくお願いいたします。



編集後記

このコロナ禍で、電車から自転車通勤に切り替えて早や半年、着実に運動の成果は・・・見られず(泣)。体重も変わらず、おなかの浮き輪はついたままの模様。もっともっと一生懸命こがないとダメなんですかねえ。

